

# SUD-Solidaires s'exprime!

Solidaires, Unitaires et Démocratiques



## SUD-Solidaires BPCE s'implante à la NEF\*

Paris, le 20 janvier 2024

**\*NEF : La Nef est une coopérative de finance solidaire destinée uniquement à des projets écologiques, sociaux et culturels.**

**Adossée au crédit coopératif, elle fait donc partie du groupe BPCE.**

**Les valeurs et les pratiques financières de la NEF sont très proches de ce que SUD-Solidaires BPCE porte dans son projet bancaire alternatif : la socialisation du système bancaire et la mise en place d'un service public bancaire, sous le contrôle des représentant-es des salarié-es, des client-es, d'associations, d'élus-es locaux et des représentant-es des instances bancaires nationales et régionales.**

Ulcéré.es comme beaucoup, par les communications abjectes du syndicat Unsa-police appelant au « *combat* » contre les « *nuisibles* » et les « *hordes sauvages* » en réaction au mouvement de révolte déclenché par le meurtre du jeune Nahel, des salarié.es de la NEF ont décidé de quitter l'UNSA pour rejoindre SUD-Solidaires BPCE.

### Des salarié.es qui frappent à la bonne porte

Quoi de plus logique à vrai dire, lorsque l'on met en parallèle les valeurs éthiques de cette banque atypique portées par ses salarié.es et notre projet de socialisation du monde bancaire.

Pour rappel, notre syndicat intervient dans toutes les entreprises du Groupe BPCE : Caisse d'épargne, Banques populaires, Natixis, BPCE...

Dans ses statuts, le syndicat **SUD-Solidaires BPCE** se fixe pour objectifs de mettre en perspective un projet de transformation sociale qui vise à :

- mettre en priorité l'économie aux services de la satisfaction des besoins humains fondamentaux. Cela pour s'opposer à la marchandisation de tout ce qui est exprimable en monnaie qui rabaisse l'humanité et la marchandisation du travail humain qui est fondamentalement attentatoire à la liberté et à la dignité humaine, afin de mettre à bas le régime de production capitaliste et les organisations de la société qui l'accompagnent.
- défendre les acquis sociaux et l'intérêt général des salarié-es, conquérir de nouvelles avancées sociales et les étendre au plus grand nombre.
- promouvoir un syndicalisme de lutte, unitaire, démocratique, laïque et pluraliste au service des aspirations et des revendications des salarié-es qu'il regroupe.



- garantir son indépendance vis à vis des différents partis politiques, des gouvernements, du patronat, de tout dogme qu'il soit politique, confessionnel, idéologique ou philosophique.

- s'inscrire dans une démarche féministe volontariste en agissant, au quotidien, pour l'égalité entre les femmes et les hommes dans la sphère familiale, le monde du travail, la vie publique, le militantisme au sein de SUD-Solidaires BPCE.

- développer l'organisation syndicale comme instrument d'émancipation des travailleurs afin qu'ils se libèrent de toute forme d'exploitation, de domination, d'aliénation ou d'oppression.

- œuvrer pour la justice, l'égalité et la démocratie.

- combattre et rejeter toute forme de discrimination de nature sexiste, raciste, homophobe... ainsi que toute idéologie à caractère xénophobe et a fortiori fasciste.

- être partie prenante des mobilisations sociales et des initiatives visant à :

- combattre la globalisation et la mondialisation basée sur le tout libéralisme économique,
- promouvoir, à l'échelle du monde et pour chaque pays, une société plaçant au premier plan la satisfaction égale des besoins humains, le respect des droits de la femme et de l'homme, la connaissance et le respect de l'environnement et du vivant,
- combattre la souffrance au travail sous toutes ses formes.

- Contribuer à la recomposition du mouvement syndical.

***Nous souhaitons la bienvenue aux salarié.es qui ont créé la section SUD-Solidaires à la NEF.***

***Encore bravo pour leurs résultats électoraux au CSE !***

**Gageons que cette démarche courageuse fasse des émules dans d'autres entreprises du groupe BPCE !**

**REJOIGNEZ-NOUS !**

